

Aucune statistique sur Alzheimer

Compte Test - 2012-09-23 16:17:00 - Vu sur pharmacie.ma

Une manifestation dénommée « Toubkal-Alzheimer une ascension contre l'oubli » aura lieu au Mont Toubkal à l'occasion de la Journée mondiale de la maladie d'Alzheimer, du 21 au 23 septembre prochain. Cette manifestation initiée par l'Association marocaine d'Alzheimer et des maladies apparentées (AMAMA) est une illustration symbolique pour sensibiliser davantage sur la maladie d'Alzheimer.

Selon Mohamed Ouaddi, président de l'association, monter le toit de l'Afrique du Nord n'est pas donné à tout le monde. Le souvenir de cette épreuve restera gravé dans la mémoire, cette même mémoire qui fait défaut aux malades. Les participants prendront conscience qu'un tel souvenir peut être oublié chez un malade Alzheimer. A travers cette manifestation, l'association compte sensibiliser l'opinion publique, les institutions et la société sur la situation alarmante de ceux qui en sont atteints.

Concernant les chiffres officiels. Mr Ouaddi déclare que « selon le rapport de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) et de l'Alzheimer's Disease International (ADI) publié en avril 2012, près de 35,6 millions de personnes dans le monde en souffrent. Nous demandons officiellement aux autorités marocaines de s'impliquer, afin d'établir les statistiques relatives à cette pathologie mortelle et sortir cette maladie de l'oubli. »

L'association effectue des sessions de formation pour apprendre aux proches des malades les moyens de mieux faire face à cette pathologie et pouvoir accompagner le patient au quotidien. Le volet formation est une priorité pour l'AMAMA, car nous agissons à la fois sur la vie du malade et sur la psychologie de l'aidant.